

Aragón-Info, lunes 4 de junio del 2.001

Valoración del concierto zapatista de Zaragoza

El pasado sábado 2 de Junio se celebró en Zaragoza el concierto “Caminando con el Zapatismo” en apoyo de las comunidades indígenas. Tocarón los grupos Mallacán (Zaragoza) y Habeas Corpus (Madrid). El concierto fue un éxito. Se vendieron 407 entradas, además de las invitaciones y de las personas de los grupos y de las organizaciones. En total la asistencia fue de unas 500 personas, cubriendo así el aforo máximo del local.

Se realizó previamente un pase de diapositivas sobre Chiapas y se explicó la situación actual en la que se encuentran con la aprobación de la Ley-Basura sobre Derechos y Cultura Indígenas. Además se instaló un mesa de venta de material que también tuvo muy buenos resultados.

El concierto fue organizado por el Colectivo de Apoyo Zapatista (CAZ), Grupo Alternativa Apoyo Mutuo Chiapas y Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ).

Parte del dinero recaudado se destinará a cubrir los costes del apoyo económico que se adelantó para que personas de las comunidades indígenas pudieran participar en la Marcha por la Dignidad y el resto se enviará a los proyectos de educación que está gestionando Grupo Alternativa. Agradecer también con este mail a los dos grupos que en todo momento durante su actuación manifestaron su apoyo y acuerdo con la lucha zapatista.

@@

El juicio por el desalojo de Sasé ya tiene fecha

Al fin, después de casi 4 años de espera, el juicio por el brutal desalojo en el pueblo de Sasé ya tiene fecha: los días 4 y 5 de julio del 2.001, en la Audiencia Provincial de Huesca. Sasé (okupado en enero de 1.996) ha sufrido una insistente represión por parte de la Diputación General de Aragón, 3 desalojos con la intervención con más de 100 Guardia Civiles de los Cuerpos Rurales de Seguridad y la detención de 40 personas, destrozando huertas, tapiando las kasas y un sinfín de barbaridades más, no logrando nunca su objetivo: el desalojo total de Sasé. El pueblo de Sasé en la actualidad se enfrenta a una de las pruebas más duras con este juicio, donde 9 de sus vecin@s se enfrentan a falsas acusaciones fiscales de atentado a la autoridad, desobediencia y resistencia, que suman un total de 20 años de prisión, apostando una vez más por la criminalización de la okupación. Por todo esto, La Asamblea de acusad@s por el desalojo de Sasé cuenta con el apoyo de tod@s y convoca una manifestación en Zaragoza el domingo 1 de julio a las 12 del mediodía, y otra en Huesca el martes día 3 de julio a la misma hora. Allí se mantendrá un kampaemento durante los días del juicio, con actividades y konciertos. ¡No más represión! ¡Absolución para Sasé!

Asamblea de acusad@s por el desalojo de Sasé

@@

MARCHA AL POLÍGONO DE TIRO DE BARDENAS

El domingo 3 de junio se celebró la tradicional marcha contra el polígono de tiro de las Bardenas en Tudela.

La jornada comenzó a las 11 de la mañana con el ya habitual homenaje a Gladis del Estal; quien fue asesinada por un Guardia Civil hace 22 años durante unas protestas pacíficas de carácter ecologista y antimilitarista. En el mismo lugar en el que fue abatida a tiros se colocó una placa en su recuerdo y se leyó un poema de Mario Benedetti.

Posteriormente cerca de mil manifestantes iniciaron la marcha hacia el polígono de tiro vigilados desde el aire por un helicóptero de la Guardia Civil.

Una vez allí se leyeron varios comunicados en los que se pedía la desmilitarización de la tierra, el desmantelamiento de las instalaciones militares y se denunciaba a las instituciones navarras y a la comunidad de Bardenas que ha prorrogado el contrato de los terrenos a cambio de 600 millones de pesetas

La jornada finalizó con una comida y un baile popular en la ermita de la Virgen del Yugo.

Destacar que a pesar de mantenerse las reivindicaciones y de ser una lucha con muchos años de vigencia se observa que cada vez son menos las personas que participan activamente en esta marcha. En esta ocasión han

sido alrededor de mil l@s manifestantes a diferencia de l@s 12000 que han llegado a participar en anteriores jornadas.